

Coffee Morning Dandim Jayapura Dukung Pemerintah Kota Perbaiki Permasalahan Kota Jayapura Bersama Tokoh Agama

Dony Numberi - PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM

Jun 14, 2024 - 09:25



Jayapura - Dandim 1701/Jayapura Kolonel Hendry Widodo dukung pemerintah Kota Jayapura gelar Coffee Morning bersama Tokoh Agama Se-Kota Jayapura dipimpin langsung PJ Wali Kota Jayapura Christian Sohilait, bertempat di Ballroom Lantai 2 Hotel Horison Kotaraja Jl. Raya Abepura, Kelurahan Wai Mhorock, Distrik Abepura, Kota Jayapura, Kamis (13/6/2024).

Kegiatan Coffee Morning Pemerintah Kota Jayapura bersama Tokoh Agama Se-Kota Jayapura dalam rangka pengenalan Pj. Walikota Jayapura pasca pelantikan sekaligus menerima masukan masukan permasalahan di Kota Jayapura semua stakeholder.

Beberapa hari yang lalu, Pemerintah Kota Jayapura sudah menggelar Coffee Morning bersama Ondoafi Fort Numbay dan perwakilan paguyuban sekota Jayapura, banyak hal masukan yang kami peroleh.

Dalam sambutannya, Pj. Walikota Jayapura Lukas Christian Sohilait, ST., M.Si., mengatakan bahwa ada 3 hal pesan Pj. Gubernur Papua waktu kami dilantik, yaitu memastikan semua kegiatan pembangunan di Kota Jayapura, keamanan dan mensukseskan pelaksanaan Pilkada.

"Perlunya belajar pengalaman Pemilu lalu, bahwa penyelenggara KPU mendapatkan sorotan se-Indonesia. Saat ini kita sudah ada penyelenggara KPU yang baru, diharapkan dapat bekerja dengan baik dan profesional. Mulai sekarang penyelenggara KPU harus menyiapkan pentahapannya," tegasnya.

Pembangunan di Kota Jayapura harus berjalan dengan aman. Dimana Kota Jayapura pusatnya politik identik dengan masalah umum, seperti kemacetan, banjir, kebakaran, dan kriminal. masalah itu harus kita selesaikan dengan baik.

"Ke depan saya akan mengundang kelompok milenial untuk bertemu bersama. Saya minta dukungan untuk keterlibatan masyarakat dalam pembangunan. Dan yang paling utama kita harus segera selesaikan masalah banjir dan kemacetan," tegasnya.

Selain itu, maraknya tingkat kejahatan salah satunya peningkatan penjualan minuman keras secara ilegal. Ke depan kita lakukan penertiban dengan cara patroli gabungan. Kita akan ada pemilihan walikota Jayapura dan pemilihan gubernur. Semua yang mencalonkan adalah putra putri terbaik Papua oleh karena itu saya meminta para pemimpin agama untuk mengarahkan mereka.

Jangan ada lagi ada kampanye menjelekkkan satu sama lain baik itu kampanye identitas itu diharapkan tidak ada lagi karena sekarang sudah tidak musim lagi masyarakat kita sudah cerdas. Pada intinya kita akan membuat kota Jayapura aman dan nyaman dan itu semua butuh dukungan dari bapak ibu, pungsaknya.

Di tempat yang sama, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo mengatakan pihaknya selalu siap mendukung program pemerintah Kota Jayapura dalam mengatasi permasalahan dan kebutuhan masyarakat di wilayah Kota Jayapura.

"Masalah keamanan, kami menghimbau kepada masyarakat agar selalu mengedepankan kondusifitas keamanan di Kota Jayapura. Dimana keamanan sangat berdampak langsung pada peningkatan kualitas hidup. Ketika orang merasa aman, mereka cenderung lebih bahagia, produktif, dan berkontribusi secara positif," tegasnya.

Selain itu, keamanan sangat berdampak pada percepatan dan pemerataan pembangunan di Kota Jayapura. Sehingga tercipta Kota jayapura aman damai

dan sejahtera, tutup Dandim. (Redaksi Papua).